

○9年生登校日の様子【5月19日（火）】

6月1日からの学校再開に向け、本日より学年ごとの分散登校が始まりました。初日の今日は、9年生が元気に登校してきました。

クラスごとに時差登校とし、駐輪場も3密を避けるために分散させました。昇降口前で検温の確認をし、忘れていた生徒（15名）は検温をした後、手指消毒をしてから校舎内に入りました。

教室は、クラスを3分割し、1クラス13名以下にすることで、3密を回避しました。

<1日の時程>

1. 健康観察、宿題点検
 2. 課題学習、6/1 課題テストに向けた勉強
 3. 課題学習、6/1 課題テストに向けた勉強
- ※並行して、全員が担任と2者面談

<生徒のコメント>

- ・久しぶりに友達に会えてうれしい。楽しみ。(多数)
- ・学校だと勉強に集中できる。勉強の遅れ取り戻せるよう頑張る。(多数)
- ・久しぶりでうれしい。自習頑張る。
- ・早く学校再開して欲しい。
- ・やっと外に出られた。
- ・久しぶりなので授業に集中できるか心配。
- ・クラスが3分割なのであまりしゃべれないので残念。
- ・久しぶりの登校で緊張している。(多数)
- ・休み癖が付いて朝しんどかった。もう少し寝ていたかった。

<教室、トイレ等の消毒作業>

子どもたちが下校した後、教職員で消毒作業を行いました。養護教諭から消毒作業について確認をした後、教職員が協力して各教室の机、イス、ドアノブ、窓のカギ、手洗い所、トイレ等消毒作業を行いました。

「子どもたちには絶対に新型コロナウイルスに感染させない」という強い気持ちを持って、精一杯作業に取り組みました。

みなさんも、自分にできる最大限の感染防止対策を頑張ってください。

【こまめな手洗い、手指消毒、マスクの着用、ソーシャルディスタンス等】

・駐輪場分散



・二者面談



・トイレ蛇口



・検温



・消毒方法確認



・机



・座席の距離を保つ



・ドア消毒



・窓のカギ

